



Construction d'un dispositif de récolte d'eau de pluie au jardin collectif Baobab à Saint-Gilles

24 avril 2018

Sous un soleil carrément estival, le jardin collectif Baobab nous a accueillis ce samedi 21 avril pour un chantier de construction d'un dispositif de récolte d'eau de pluie encadré par les architectes du Collectif Baya.

Nous étions nombreux... et motivés !



Les jardiniers nous racontent d'abord l'histoire du potager et présentent son mode de fonctionnement actuel.



Bastien du Collectif Baya nous présente le projet de récupérateur d'eau.



Et puis il faut d'abord creuser...



et mesurer...



scier...



puis visser



et enfin assembler !



Et pour terminer l'après-midi : auberge espagnole !